

ふるさと苑家族会報 30年11月号

10月はこれまでの天候不順が嘘のような穏やかな天気で、すがすがしい1か月でした。

ふるさと苑の周囲もすっかり秋めいて、近くの山々は紅葉真っ盛りで、最近、林の近くを通った際に風に吹かれて落ち葉の舞い落ちる風景を見て、秋の終わりをしみじみと感じました。気づくと立冬を過ぎ、冬が間近に迫ってきました。雪囲いやタイヤ交換、野沢菜の漬け込みなど冬の準備に皆さんも大忙しだと思います。向こう3か月の長期予報によると、この冬は暖冬とのこと。この地域にとっては雪がないのも困ります。適度な降雪となればいいですね。

ご家族の皆様には日頃からふるさと苑の運営に対し、ご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

ここで、ふるさと苑で10月に行われた主な行事及び11月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

10月の行事風景

【10月22日 フラダンス・ウクレレ慰問】



軽快なウクレレの演奏をバックに華やかなフラダンスを披露していただきました。ハワイアン曲だけでなく、美空ひばりなどの懐かしいメロディに合わせてのフラダンスもあり、皆さんはハワイだけでなく若かりし頃の感覚を思い出しながら楽しいひとときを過ごしました。

11月中旬以降の行事予定

11月13日(火)	午後2時30分～	移動図書
14日(水)	午前11時15分～	誕生会
15日(木)	午後2時30分～	手工芸クラブ
20日(火)	午後2時30分～	音楽クラブ(ハーモニカ慰問)

	22日 (木)	午後2時30分～	俳句クラブ
	27日 (火)	午後2時30分～	リハビリ指導
	28日 (水)	午後2時30分～	ビデオ放映会
	30日 (金)	午後2時30分～	音楽クラブ (バイオリン慰問)
12月	3日 (月)	午前9時00分～	美容の日
	5日 (水)	午後2時30分～	書道クラブ
	7日 (金)	午前10時30分～	もちつき

日常の一枚



近くの永田保育園の園児さんが遊びに来てくれました。唄を歌ったり、肩たたきをしたりで、皆さんにっこり笑顔になりました。



施設長が丹精こめて育てたサツマイモの収穫をしました。大きなものは玄関に飾り、皆さん足を止めて「立派だな」と褒めてくださいました。

【お願い・お知らせ】

- ① 夏からタオルのお願いをしてきたところ、本当に多くのタオルのご提供をいただきました。ご協力ありがとうございました。だいぶ集まりましたので、一旦ここで休止したいと思います。またお願いする際にはご協力よろしくお願いいたします。
- ② 本格的なインフルエンザの季節となりました。ご面会の際は手指の消毒とマスクの着用のご協力をお願いいたします。なお体調の悪い（風邪症状がある）場合の面会をご遠慮くださいますようお願いいたします。

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。

右の写真は、苑の中庭の紅葉です。
今年例年になく、綺麗に色づきました。

